PERIÓDICO

LA VERDAD (1)

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

08-10-24

LEGISLATIVO



El diputado **Emilio Suárez Licona**, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), también rindió homenaje a Ifigenia. Destacó su papel como una mujer de época, resaltando su capacidad de ser académica, política y líder social, a la vez que desempeñaba roles tradicionales como madre, abuela y bisabuela. Según Suárez Licona, Ifigenia fue una persona que enfrentó las barreras sociales de su tiempo y dejó una huella imborrable en la historia de México.

Por otro lado, Ricardo Monreal, del partido Morena, recordó a Ifigenia como una mujer adelantada a su tiempo, quien abrió brechas para la participación política de las mujeres. Destacó la lucidez que la acompañó hasta el último momento de su vida, mencionando que incluso en sus últimos días, Ifigenia tuvo la claridad suficiente para escribir un discurso que jamás llegó a leer, pero que sus seres queridos conservaron como testimonio de su inteligencia y transparencia.

https://laverdadnoticias.com/politica/Asi-llego-el-feretro-de-lfigenia-Martinez-a-San-Lazaro-homenaje-y-despedida-20241007-0103.html